
3 Antrag der SPD-Fraktion bezügl. Umgestaltung Eingangsbereich des Rathauses 
 
 Herr Viehof erklärt, dass bereits des öfteren dieser Tagesordnungspunkt Gegenstand von An-

trägen war. Weiterhin fragt er, ob überhaupt Mittel hierfür zur Verfügung stehen und ob von 
Seiten der Verwaltung bereits Planungen erfolgten. 
 
Herr Bösking führt die Möglichkeiten an, die in einem Eingangsbereich durchgeführt werden 
könnten. 
 
Herr Schmitt sieht jedoch zur Zeit keine Möglichkeit, Baumaßnahmen durchzuführen, da diese 
nicht finanzierbar seien. Ob organisatorische Maßnahmen eine Verbesserung bringen ist zu 
überlegen. Die Verwaltung sollte hier am Ball bleiben. 
 
Herr Weber erklärt, dass zum Ende des letzten Jahres bereits erste Planungen stattgefunden 
haben. Hierbei sind jedoch zunächst nicht der Umbau, sondern organisatorische Fragen zu 
klären. Die ein oder andere bauliche Maßnahme könnte damit verbunden sein. Mehrere Vor-
schläge sind vorhanden und werden z. Zt. finanziell dahingehend geprüft, ob das Foyer eventu-
ell unter Einbeziehung der Bauhofmitarbeiter etwas offener gestaltet werden kann. Hierzu kann 
aber erst nach Genehmigung des Haushalts 2004 mehr gesagt werden. 
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Die Verwaltung wird beauftragt, die Kosten hierfür zu ermitteln. 
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